
 

 

 

 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

良くなった 

2% 

苦しくなった 

47% 変わらない 

49% 

その他 

2% 

●この一年で、あなたのくらしは 

 どのように変わりましたか？ 

負担が重く

なった 

 60% 

昨年と変わら

ない 

  35% 

負担が軽く

なった 

  2% 

その他 

3% 

●住民税や健康保険料、介護保険料などの 

 負担は、昨年と比べてどうですか？ 

これ以上の負

担は耐えられ

ない 

  74% 

負担が重く

なっても仕方

がない 

  16% 

その他 

10% 

●今後の住民税や健康保険料、介護保険料の 

 負担についてどう思いますか？ 

はい 

54% 

いいえ 

18% 

わからない 

28% 

●文京区や北区など２３区中１８区では、高齢者などが外出し         

 やすいようにコミュニティバスを運行しています。 

 豊島区でもコミュニティバスが必要だと思いますか？ 

くらしについて 税金・社会保障について ① 

税金・社会保障について ② コミュニティバスの運行について 

◆回答総数（中間） 1350通 

回答数 男性（554） 女性（667） 

    性別未記入（97） 無回答（32） 

年代別 10代（1）・20代（41） 

    30代（78）・40代（123） 

    50代（168）・60代（319）

70代（372）・80代（216） 

区政への要望 

５/30現在、1700 通を超えるご回答をいただいております。引き続きご協力をお願いいたします。 

日本共産党豊島区議団ニュース 2017 年 6 月 号外  東京都豊島区南池袋 2-45-1 ℡ 03-3981-1429 Fax 03-3590-4650 

区政でやってほしいことは何ですか？ 

日本共産党豊島区議団 

0 200 400 600 800

通電火災を未然に防ぐ感震ブレーカーの設置… 

住宅耐震、耐火補助の拡充 

バリアフリーのまちづくりの推進 

公園、みどりの保全、緑化推進 

都立大塚病院は都立のまま存続 

備蓄物資の充実 

介護保険料、利用料の引き下げ 

認可保育園の増設、待機児童の解消 

特別養護老人ホーム等の入所施設の増設 

国民健康保険料、医療費負担の引き下げ 

避難場所の確保 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知っている 

64% 

知らない 

36% 

●東京湾上空の飛行ルートを、国は国際線を増便する 

 ために都心上空に変更しようとしています。 

 この計画を知っていますか？ 

賛成 

6% 

反対 

72% 

わからない 

15% 

その他 

7% 

●多いときは１時間に３１便が、豊島区の 

 住宅密集地上空を約１０００㍍の低空で 

  飛ぶことになりますが、どう考えますか？ 

安全、安心が確

保されなければ

中止すべき 

   53% 
豊洲の建物が完

成しているので

移転すべき 

22% 

わからない 

15% 

その他 

10% 

●築地市場の豊洲への移転について 

 どう考えますか？ 

 

賛成 

25% 

反対 

45% 

わからない 

23% 

その他 

7% 

●池袋駅東西デッキについて 

 区は池袋駅の線路上空に多額の税金を投入して東西デッキを   

 建設する計画を進めていますが、どう考えますか？ 

賛成 

15% 

反対 

47% 

わからない 

29% 

その他 

9% 

●旧庁舎・公会堂跡地の開発について 

 区は７６年間、跡地を企業に貸して、超高層の民間オフィス   

 ビルと、複数の映画館や劇場をつくっており、その中の劇場  

 ホールは区が７６億円で買い取ります。このことについてど  

 う考えますか？ 

賛成 

15% 

反対 

61% 

わからない 

17% 

その他 

7% 

●超高層ビルを増加するまちづくりについて 

 区は国から指定を受けて多額の税金を投入するなどして、 

 池袋中心に超高層ビルがいっそう増加するまちづくりを 

 進めようとしていますが、どう考えますか。 

羽田空港の飛行ルート変更について ① 羽田空港の飛行ルート変更について ② 

築地市場の豊洲への移転について 
どう考えますか 

池袋駅を中心にした開発について ① 

池袋駅を中心にした開発について ② 池袋駅を中心にした開発について ③ 


